

POZOBLANCO Y VILLANUEVA DE CORDOBA

## La restauración de la Virgen une a los cofrades

La policromía del rostro de la patrona y el Niño se han retocado. El santuario está listo para

13·02·06 | 00:00



La restauración de la imagen de la Virgen de Luna ha servido para que sus dos cofradías, la de Pozoblanco y la de Villanueva de Córdoba, junto con la Hermandad del Resucitado, se unan en un día tan señalado como la vuelta de la patrona a su santuario tras pasar por los talleres del imaginero Francisco Romero Zafra, en Córdoba. Devotos de la Virgen de Luna de las dos localidades se reunieron en el santuario de la Jara para comprobar el resultado de la actuación sobre la talla, que ha consistido en construir un nuevo candelero ajustándose a la imaginería andaluza y la sustitución de la mano derecha, que porta el cetro (la antigua mano se ha introducido en el interior de la talla).

También se ha ajustado el sistema de sujeción del Niño y renovado la policromía en el rostro de la Virgen, especialmente en las chapetas, cejas y pestañas, así como en el pelo alborotado del Niño.

Los devotos desplazados al santuario para asistir a la misa de bienvenida de la patrona destacaron el buen color de la imagen, que ahora ha quedado registrado en unas nuevas estampas que se repartieron a los asistentes. Antes de la celebración de la Palabra, donde la Coral Polifónica de San Miguel Arcángel le cantó la Salve, la imagen procesionó por los alrededores del santuario, donde esperará hasta el próximo domingo, cuando Pozoblanco celebre su romería.

Respecto a esta fiesta, el Ayuntamiento de Pozoblanco y la Cofradía de la Virgen de Luna anunciaban la pasada semana que se estaban ultimando los preparativos para ese día en el que se llegan a reunir hasta 25.000 romeros. Uno de los aspectos más cuidados por la concejalía de Obras Públicas ha sido el acondicionamiento y limpieza del entorno del santuario, que este año abre unos nuevos servicios de dos plantas con 50 aseos.

También se han arreglado más de siete kilómetros del camino de la Virgen de Luna por donde los romeros llevarán a la patrona hasta Pozoblanco, y que permanecerá cortado el día de la romería. Mientras, el camino de Guadamora se reservará para el paso de los autobuses públicos que en ese día tendrán un recorrido continuado desde las 8.00 a las 18.00 horas, y el camino de las Cuervas se podrá usar para el transporte particular.

La concejalía de Medio Ambiente advierte a los romeros del uso del sentido común en el encendido de las hogueras, para las que se repartirá leña.

### TE PUEDE INTERESAR

2021-07-26

**El último Bugati Divo | Neomotor: coches, motos y todo motor**



2021-07-26

**Bolsas para ir a la playa comodamente**



2021-07-26

**Salud prohíbe las reuniones de no convivientes desde las 2 de la madrugada**



2021-07-19

**La mascarilla en exteriores volverá a ser obligatoria en Baleares**

